

ÁLVAREZ HERNÁNDEZ, Vicente

Sacerdote (1921-1950)

Nacimiento: Valdecasa (Salamanca), 6 de noviembre de 1921.

Profesión religiosa: San José del Valle (Cádiz), 16 de agosto de 1940.

Ordenación sacerdotal: Valencia, 8 de enero de 1950.

Defunción: Sevilla, 20 de octubre de 1950, a los 28 años.

Nació el 6 de noviembre de 1921 en Valdecasa (Salamanca).

En 1933 ingresa en el aspirantado de Montilla y en julio de 1937 en el noviciado de San José del Valle, que tuvo que interrumpir por una pleuritis que puso a prueba su robusta salud y lo hizo volver con su familia. En agosto de 1939 vuelve al noviciado, lo corona con la profesión religiosa el 16 de agosto de 1940 y realiza los dos años de filosofía.

Comienza su labor pedagógica y pastoral en Utrera. En septiembre de 1945 inicia sus estudios de teología en el teologado nacional de Carabanchel Alto. Al final del segundo curso comenzó a sentir un extraño malestar en una pierna, al que en principio no dio importancia. Ante la persistencia del mal, visita al renombrado doctor Marañón, que lo preparó para una operación en Sevilla en el verano de 1948. Parecía haber recuperado la salud y retomó el cuarto curso en Carabanchel Alto. Pero, apenas reincorporado, la enfermedad le atacó de una forma más agresiva. No obstante, recibió el diaconado en la Navidad de 1949 y pocos días después, el 8 de enero de 1950, lo ordenaba sacerdote en Valencia el arzobispo salesiano don Marcelino Olaechea.

Fue destinado a la nueva presencia salesiana de San Juan de Aznalfarache, en las cercanías de Sevilla. No tardó en reaparecer la enfermedad. Trasladado a la casa inspectorial, perdió completamente la memoria. Falleció el 20 de octubre de 1950 en Sevilla, a los 28 años.

Tenaz en el trabajo, meticuloso en el aprovechamiento del tiempo, anhelaba la perfección y la santidad de vida. Enamorado de Don Bosco y de la Congregación, promovió siempre que pudo las vocaciones a la vida religiosa y sacerdotal. De inteligencia despierta, cultivó la poesía con esmero y con éxito.